

COMUNIDADES, MADRID



El Ateneo de Madrid rinde homenaje a Jaime Vera

Por Redacción
Más artículos de este autor/a
Martes 25 de junio de 2019,

El pasado 17 de junio, tuvo lugar en la Sala Nueva Estafeta un



La sala estaba repleta y entre los asistentes se encontraban **Alonso Puerta**, Presidente de la Fundación Indalecio Prieto; **Almudena Asenjo**, Directora-Gerente de la Fundación Largo Caballero o el Catedrático de Filosofía Política, Antonio G. Santesmases.

Dio la bienvenida el Presidente del Ateneo, **Juan Armindo**. A continuación, José Antonio García Regueiro, realizó una brillante intervención sobre la vinculación de Jaime Vera al Ateneo. Tomó después la palabra Carmen Barahona, Secretaria de Organización del PSOE-M y Diputada Autonómica que glosó al Jaime Vera, Médico así como su labor pionera y avanzada junto al Doctor Esquerdo o Simarro en la psiquiatría moderna.

Actuó más que como moderador, como maestro de ceremonias, el periodista Luis de Benito que al ir presentando a los intervinientes le fue dando agilidad al acto. Siguió luego el Catedrático de Sociología Juan José Castillo que comentó la necesidad de conocer mejor la vida y la obra de Jaime Vera y la importancia que tuvo, todavía en la clandestinidad, la aparición de su libro *Ciencia y proletariado*, que recoge una serie de textos representativos del pensamiento de uno de los fundadores del PSOE.

Francisco Cánovas, doctor en Historia, autor de una biografía excelente de Manuel Hazaña y que publicará en pocas semanas una biografía de Pérez Galdós, habló de la relación de Jaime Vera con Pablo Iglesias, de sus diferencias estratégicas y de su respeto mutuo. Así como de la posición de Vera que, también fue pionero, en abrir el PSOE a la colaboración con los republicanos, en lo que fue la Convención Republicano Socialista, que llevó por primera a un líder obrero, Pablo Iglesias, al Congreso de los Diputados.

La ex Directora General de Educación en los gobiernos socialistas de la Comunidad de Madrid, Aurora Ruiz, en una magnífica intervención fijó su atención en la colaboración de Jaime Vera con la Escuela Nueva. Vera fue un krausista y un laicista convencido, esto le llevo a colaborar con los movimientos pedagógicos de vanguardia. Por su parte, Carlos López Riaño,



Tweets b

la opinió

Europa: líderes con ag

Por Juan Antonio Sacaluga

Cerró las intervenciones Antonio Chazarra, Presidente de la Sección de Filosofía del Ateneo, que señaló algunos momentos esenciales de la lucha obrera en los que participó Jaime Vera. Expuso, también, como en el exilio se creó en México un Círculo de encuentro, según el testimonio de Ramón Lamonedá, que llevaba su nombre. Fue comentando los centros Escolares, de Formación o de Salud y su presencia en el callejero de varias ciudades, Todo esto es una muestra de la admiración y respeto que su figura emblemática ha tenido y sigue teniendo para los hombres y mujeres de izquierdas, fundamentalmente, los socialistas.

Ateneo de Madrid Jaime Vera

NOTICIAS RELACIONADAS

ALCALÁ OFRECE UN HOMENAJE AL MUNDO DEL SELLO

HOMENAJE AL FUTURISMO EN EL MUSEO DE ARTE CONTEMPORÁNEO

VALDEMORO RINDE HOMENAJE A LA GUARDIA CIVIL EN EL 175 ANIVERSARIO DE SU FUNDACIÓN

CAYETANO POLO PRESENTA A PEDRO LASO COMO CANDIDATO A LA ALCALDÍA DE JARAÍZ DE

CARMEN CALVO RINDE HOMENAJE A LA FIGURA DE PÉREZ-LLORCA EN UN ACTO CELEBRADO EN EL MUSEO

ARANJUEZ RINDE HOMENAJE A LOS TRECE VECINOS DEPORTADOS AL CAMPO DE CONCENTRACIÓN DE MAUTHAUSEN

EL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE MADRID DENIEGA LA MEDIDA CAUTELAR SOBRE MADRID

Miranda de Ebro rinde homenaje a la Concejalía de la Memoria Histórica

Por Alberto Mardones

El peligro de las manifestaciones termina con la sentencia

Por Ignacio Ruiz

Que nadie se resigne a la situación

Por Cristina Narbona

#ConsultasPSOE

Por Odón Elorza

Estamos deshumanizando a los inmigrantes

Por María Mir-Rocafort

Chantaje, vetos y nuevos pactos

Por Concha Minguela

Como no parir un basileus (claves para los pactos electorales)

Por Álvaro Frut

¿Acuerdos e impagos lo contamos

Por Héctor Pascual Acebes

Más a

la hora f

Getafe celebra 'Evangelina' tras las agresiones sexuales

Concentración en Getafe

El movimiento feminista reconsidera la sentencia sobre la manada

Por Altamira González / María

injuriantes.
La dirección de email solicitada en ningún caso será utilizada con fines comerciales.
Tu dirección de email no será publicada.
Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.

He leído y acepto la [Política de Privacidad](#) (y el [Aviso Legal](#)).

No soy un robot reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

Enviar comentario

requisitos
Por Nuria Coronado

Además de manadas.. jaurías!

Por Encarni Pampanas

"Yo los veía venir..." , el discurso de Borrell en

Por María Sáinz Martín

Los Ventres de Alquiler práctica prohibida en el programa del Psoe

Por Altamira Gonzalo

NOTICIAS



Vox presidir de Chamber



"Me voy cor es un timo", dimisión de Alarcón



El Psoe aob



bloqueo de



Una encues: 160 escaño: elecciones



 **NOTICIAS EN VÍDEOS**

 Día Mundial del Medio Ambiente contra la contaminación del aire	 'Flamenco Killer' una historia conmovedora que rompe los moldes establecidos	 Ortega Smith (VOX): "A partir de mañana se acabó Madrid Central"	Rivera homenaje al pueblo
---	--	--	----------------------------------

< >